
 
Ratsfrau Krebs bringt die Große Anfrage ein. Sie dankt den Sponsoren, Unternehmen und 
Serviceclubs für ihr Engagement bei der Renovierung des Kinderferiendorfs. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber schließt sich diesem Dank an und beantwortet anschließend die 
Große Anfrage. 
 
Eine Aussprache findet nicht statt. 
 


